



Nun liegt es an den Mitgliedern, durch rege und pünktliche Teilnahme an dem Gebotenen das zu benutzen, was dem Einzelnen dienlich ist. Wir hoffen daher bestimmt, daß viele unserer Mitglieder dadurch veranlaßt werden, unser schönes Vereinslokal wieder öfter zu besuchen, um bei unsern Zusammenkünften in gemeinsamer Fortbildungsarbeit sich gegenseitig zu stützen und zu helfen. Alle Kollegen sind dabei willkommen und die uns noch Fernstehenden zum Beitritt in den Graphischen Klub eingeladen. Die erste Versammlung zur Einteilung der Kurse usw. findet am Lesabend, Mittwoch, den 18. Oktober, abends 8 Uhr statt, wozu wir sämtliche Teilnehmer zu erscheinen bitten.

**Der Vorstand
des Graphischen Klubs
Stuttgart**

W. Eschenbacher, Vorsitzender

OKTOBER
1922

Es sei besonders darauf hingewiesen, daß alle Veranstaltungen durch rege Benützung unserer Bücherlei mit den meisten Fachwerken und Zeitschriften wesentliche Unterstützung finden.

Graphischer Klub Stuttgart

Vereinslokal: Gustav-Siegle-Haus

**Winter-
Programm
1922 / 23**

In dem Einladungsschreiben zur Beteiligung an unserer Wintertätigkeit im vorigen Jahre ermahnten wir unsere Mitglieder, dem sich einstellenden Mißmut und der Interesselosigkeit im Beruf durch zielbewusste fachliche Weiterbildung zu begegnen. Heute, nach einem wirtschaftlich sehr schweren Jahre müssen wir im Hinblick auf die Zukunft diese Mahnung noch viel mehr unserer Aufforderung zur Beteiligung an den diesjährigen Veranstaltungen in unserem Klub voranstellen und ersuchen, erst recht und mit festem Willen die berufliche Fortbildung nicht zu vernachlässigen, sondern eingehend zu pflegen und zu vervollständigen. Hierbei unsern Mitgliedern nach aller Möglichkeit behilflich zu sein, ist unser Ziel, und die geplanten Darbietungen sind ganz sicher geeignet, das Streben unserer Mitglieder nach Weiterbildung zu unterstützen und zu fördern.

